

赤旗を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版823円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第151号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

憲法壊す安倍はやめろ！

戦争法廃止求め中川区パレード

「戦争法制 絶対廃止！」
「憲法壊す安倍はやめろ！」
と、3月19日、八田公園（JR八田駅南）で「戦争法廃止を求める中川区集会」が行われ、決議採択後、高畠交差点経由であおなみ線荒子駅に至るコースでパレードが取り組まれました。

憲法の明文改定反対

明け方の雨も上がり、会場には次々と参加者が集まりました。地域労働組合センター北村さんの主催者挨拶後、各参加団体が発言、

市職中川ブロック、新婦人中川支部、西部民商などからも挨拶が続きました。日

本共産党からは江上ひろゆき市会議員が「戦争法への憲法違反」との批判に対

し、安倍首相は憲法改定を『在任中に成し遂げたい』と、憲法擁護義務のある総理大臣でありながら国会で答弁しました。野党共闘と国民運動をさらに強め、安倍内閣を退陣させましょう！」と、よびかけました。

最後に、「安全保障法制戦争法廃止、2000万人署名を

した▼報酬について、反対

人署名はじめあらゆる運動

をすすめる決議」を確認。

パレードでリズムにのせて

元気にコールしました。



選挙に行こうよ！みんなの力で政治を変えよう！とパレード

勝手に決めた定数削減、報酬引き上げ

名古屋市会2月定例会で、
3月8日、自民党、民主党、身を太らせる暴挙だ」と批

公明党は、議員定数7削減

と議員報酬現行年800万

円を1・8倍の1455万

円に引き上げる条例案を本

議会に提出し、委員会審議

もなしで、即決しました。

市議会は、議員報酬につい

て5年前のリコールに伴う

選挙後、全会一致で年80

0万円を決めていました。

定数削減は減税日本も即決



反対貫く日本共産党

日本共産党は、市政をチエックする議員の仕事こそ大切と、定数削減に反対し、現行75の比例配分条例を提案しました。

改革こそ必要だと主張しました▼報酬について、反対市議団で議論し、800万円を超える分については、議員活動終了後、名古屋市に寄付するなど決めました

▼昨年4月市会議員選挙で、報酬引き上げを公約した議

判の中、定数削減では、河村市長率いる減税日本も、本会議だけの即決に賛成しました。傍聴席には多くの市民が駆けつけ、暴挙に怒りの声を上げました。

が、定数削減は、市民の声を聞くこともなく勝手に賛成しました。定数削減も報酬引き上げも反対したのは日本共産党です▼市民要求実現に全力尽くします。



報酬800万円を超える分

は寄付

市議 江上ひろゆき

年800万円を超える受け取り分は寄付します。3月22日、記者会見で発表しました▼議員定数削減、議員報酬引き上げが、強行されました。私たちは、「市民の声を聞かず、勝手に決し、安倍首相は憲法改定を明け方の雨も上がり、会場には次々と参加者が集まりました。地域労働組合セ

明責任があります。「市長

が報酬審議会にかけないか

公の議員には、市民への説明責任があります。」と批判していますが、議会基本条例で市民の声を聞く方法があります。

貴方が当然です。自・民・

員はいません。私は800

万円を公約しました。公約ですから、次期選挙までは貴方が当然です。自・民・

弁護士法律相談 4月21日（木）午後6時半 電話 363-1450 江上事務所

重税反対統一行動

3月11日、西部民商の会員をはじめ150人が集まり「重税反対統一行動」中川区集会が、尾頭橋公園で、開かれました。

消費税増税やめろ

西部民商森副会長の開会宣言で始まり、坂野実行委員長（民商会長）の挨拶と東日本大震災で亡くなられた方への默とうを行いました。あいさつやメッセージの後、「夏の参議院選挙では『憲法改正』が争点にさ



報酬問題江上議員の本会議質疑

江上市議が、3月8日行つた質疑の概要です。質疑時間は答弁含め10分。答弁は公明党議員です。市ホームページ動画をご覧ください。

上げる理由答えず

【江上議員】「お手盛りで勝手に決めるな」定数削減とセットであることから「市民の声を削って、議員の身を太らせるのか」と市民から批判が出ています。

このようない批判の中で、なぜ、引き上げを今行うので

市民の声も聞かない

【江上議員】議案審議の手続きについて質問します。



議案撤回を求めます



4月早朝宣伝



弁護士相談（子育て・教育問題も）毎週月・木 午後6時半から8時 無料相談 每月第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話363-11450

れようとしています。安倍首相は『在任中に憲法改正』を明言しています。暮らし、商売、憲法を守るために、平和な日本を脅かす安倍政権

を退陣させ、国民本位の政治に転換させましょう」との決議文が参加者の大きな拍手で採択されました。

デモ行進では「消費税の再増税はやめろ」「戦争法は廃止せよ」「民主的な税制をつくれ」など参加者の大きな声のシユープレヒコールが街中に響き渡りました。

日本共産党からは月東党南西地区委員長が参加。江上市議は議会中で欠席しました。井上参院議員、本村衆院議員、たけだ良介さん、すやま初美さんのメッセージが紹介されました。

東日本大震災から5年

教訓は生かされていません。
原発再稼働許しません

2011年3月11日午後2時46分、大震災は発生しました。1万8000人を

が爆発しなうとは。原発が爆発したのは。今なお17万人を超える方が避難し、うち仮設暮らしの方も大勢います。被災のうえに、二

方不明になろうとは。原発が爆発したのは。今なお市議は、地下鉄高畠駅口で、うち仮設暮らしの方も大勢います。被災のうえに、二

超える人が亡くなったり行

重、三重の被害です。その

戦争法廃止参院選で

すやま初美さん訴える

3月29日、安保法制＝戦争法が施行されました。日本共産党は、廃止実現のために7月参院選での日本共産党的躍進勝利をと、愛知選挙区すやま初美さん先頭に訴えています。



声にこたえる必要があります。議会基本条例で、定数、報酬の条例の制定または改廃するときは、「民意を聴取するため、参考人制度、公聴会制度等を活用することができる」としています。どのように活用するお考えでしょうか。

【答弁】本条例の提案に立ち、名古屋市特別職報酬等審議会にかけるよう求めたが、市長がかけません。

江上ひろゆき市議は、3月12日富田地域の新家戸田のスーパー前での宣伝。議員定数、報酬問題も話しました。

25日、業者後援会で決意を語りました。会場では、江上市議、藤井市議とともに参加者にアピールしました。

被災者が故郷に帰れるようにと訴えました。